

10月のコラム

皆様、こんにちは。

今年度で4年目となる山県市マリッジサポートセンターは、会員さん同士のお見合いを積極的に取り組んでいます。

さて、今回は今年8月にめでたく結婚が決まったある男性会員さんの婚活ストーリーを紹介します。彼と最初に出会ったのは、昨年行った婚活イベントです。30代半ばのやさしく清潔感溢れる男性で、山県市の地域活動にも積極的に貢献していて、山県市を愛し地域に誇りをもって暮らしている素敵な方です。

婚活イベントで出会った女性としばらくお付き合いをされてはいたのですが、お互いの気持ちのすれ違いに悩み、結局交際終了となってしまいました。

しかし、その後の彼はどうしたかというところ・・・あきらめなかったのです！！

1年以内には結婚したいという内なる強い気持ちがあり、岐阜県が運営するコンサポ・ぎふのイベントを紹介したところすぐに参加！！そして、なんとそこで運命の女性と出会うことができました。

春の出会いから3か月、二人は結婚を決意して、来年春には結婚式の予定。その準備をワクワクしながら楽しんでいます。

そこで、彼の婚活が成功した大きなポイントは、大きく5つあると思います。

1つ目は、結婚したいと決めたら目標を決めてあきらめずに行動を進めたこと。2つ目は、私たち相談員になんでも相談してくれ、素直に相談員のアドバイスに耳を傾けてくれたこと。3つ目は、マメに報告をしてくれたこと。4つ目は、いつも誠実な対応であること。5つ目は、独りよがりにならずいつも相手の気持ちになっていることです。この5つのポイントが成功に繋がったと思います！！

先日、お二人で相談所に来てくださり、幸せいっぱいの笑顔を見せてくれました。

どんなところが好きになったの？とお尋ねしましたら・・・

男性は、いつも笑顔で可愛いところ。女性は、優しくて頼りがいあって、ご家族が素敵でした。

と答えてくれました。

お二人は特別に何か大きなことをしたわけではありません。ただ、結婚して幸せになりたい、家族を作りたいという気持ちは強く感じました。

嬉しいことにお相手の女性は他市にお住いの方でしたが、彼の家で敷地内同居の予定です。家族が増えて彼のご両親はたいへん喜んでいらっしゃるということです。将来は、お子さんに恵まれて、3世代の家族の中で愛情をいっぱい受けて心豊かな成長をされることでしょう。

相談所での婚活は何だか恥ずかしいと思われる独身者が多いですが、出会いのチャンスの場合だと気楽な気持ちで来てください。相談員一同あなたに寄り添いあなたの婚活を応援します！！